

宇野小からの風



「心ゆたかに 元気な子ども」

令和5年6月22日

1学期も3週間あまりです

1学期も残り3週間あまりとなりました。新型コロナウイルス感染症が第5類になりましたが、インフルエンザとともにはやっている地域もあります。今後も換気や手指消毒、十分な睡眠等に留意していく必要があります。

また、梅雨も末期となりますが、気温と湿度の上昇とともに熱中症が心配されます。マスク着用の子どもの4月から比べると少なくなってきました。冒頭述べたように、新型コロナウイルス感染も心配ですが、熱中症はすぐに身体に影響を及ぼします。天気予報等を注視し、子どもたちが安全に生活できるようご家庭でもご注意ください。



さて、先週は、今学期2回目の授業参観への出席ありがとうございました。道徳や人権についての授業を参観いただき、1年生は引き渡し訓練も行いました。万が一に備えの訓練でした。台風や大雨、地震、不審者対応等のため迎えをお願いすることも想定されますので、ご協力よろしく申し上げます。

4月、各学級において、1学期の目標や毎月がんばることを考えて、学校生活に取り組み、残すところ約3週間です。生活に学習に1学期のまとめをするときです。気候的にも蒸し暑くなりますが、新型コロナウイルス感染症対策、熱中症対策も行いながら、まとめに取り組んでいきたいと思えます。

プール開きを6月12日に行いました



6月12日(月)にプール開きを行いました。当日は、あいにくの天気でしたが、13日には、1年生、5年生がプールに入ることができました。1年生にとっては初めてのプールでしたが、楽しそうに水に浸かっていました。

梅雨の間中は水泳ができない時もありますが、プールを活用できる時間を大切に取り組んでいきたいと思えます。

学校運営協議会を開催しました



6月19日(月)、今年度第1回学校運営協議会を開催しました。この協議会は、教育委員会から委嘱された地域の方々や保護者の代表が、学校運営に参画することにより、「目標やビジョン」を共有して、子どもたちの健全育成や学校運営の改善に取り組むことを目的としたものです。学校運営協議会を設置している学校は「コミュニティ・スクール」と呼ばれています。

当日は、最初に委員の方々の自己紹介後、全学年の授業を参観しました。その後、学校教育基本計画や年間行事予定、公費の予算計画、学校要覧等の説明をした後、協議をしました。

協議では、予算や行事の実施時期や内容について、専科指導やボランティアの方への対応について、ALT等について質問や意見をいただきました。委員の皆様方には、ご多忙の中たいへんお世話になりました。ありがとうございました。

4年生が福祉について学びました



4年生が総合的な学習の時間を使って、「ともにも生きよう」というテーマのもと福祉について学びました。福祉とはどういうことなのか、車椅子体験や高齢者の視野や動き、視覚障害等について社会福祉協議会の方々のご協力のもと、お話を聞いたり、体験をさせていただいたりしました。誰にでも優しく、力を合わせて生きていくことの大切さ、様々な人たちと共に生きていこうとする「共生」について学びました。

福祉協議会の方々のご協力のもと、お話を聞いたり、体験をさせていただいたりしました。誰にでも優しく、力を合わせて生きていくことの大切さ、様々な人たちと共に生きていこうとする「共生」について学びました。

夏休み中の全校登校日について

今年度の夏休み中の全校登校日は下記の通りです。登校日は、授業日として設定していますので、休んだ場合には欠席扱いとなります。休む場合には、学校へ連絡願います。

記

1. 日時 令和5年8月25日(金) 8:30~11:00
通学班で登校する。
2. 日程 1校時 夏休みの課題提出等
2校時 1学期の復習(国語)
3校時 1学期の復習(算数)
11:00 一斉下校

3. 持参物 夏休みの課題、上靴、筆記用具、連絡帳、連絡袋、お茶